

Freundschaftsschiessen der Veteranen der Bezirke Bülach und Andelfingen.

Das bereits seit vielen Jahren zur Tradition gewordene kameradschaftliche Freundschaftsschiessen der Schützenveteranen aus den Bezirken Bülach und Andelfingen fand am Samstag-Nachmittag, dem 22.6.2013, auf der Schiessanlage in Bülach statt. Turnusgemäss fand der Anlass im Bezirk Bülach statt und wurde von den Kollegen des SV Bachenbülach auf der 300 m Distanz und dem PS Bülach auf den Pistolendistanzen 50/25 m organisiert. Die Schützenkollegen aus dem Bezirk Andelfingen wurden zudem mit einem speziell für diesen Anlass kreierten Plakat willkommen geheissen. Erstellt wurde es, wie könnte es anders sein, von unserem Zeichnungskünstler und ehemaligem Flugkapitän Peter Jost, welcher zugleich auch neuer Präsident der Veteranenvereinigung des Bezirksschützenverbandes Bülach ist. Lieber Peter, wir danken dir herzlich für diese ausserordentliche Geste. Das Plakat hat übrigens auch den "Bülacher Schützen" sehr gut gefallen und erfreut.

Die Teilnehmer haben in allen Disziplinen eine hervorragende Organisation angetroffen, jedoch eher schwierige Sichtverhältnisse. Dauernd wechselnde Belichtungsphasen sind nicht gerade die optimalen Bedingungen um Spitzenresultate zu erzielen. Trotzdem wurden etliche Spitzenresultate erreicht. Veteranenaugen sind zudem nicht mehr so flexibel wie junge Sperberaugen. Böse Zungen behaupten zwar, dass gute Schützen alle Situationen, eben auch die schwierigen, problemlos meistern können! Vielleicht haben aber diese noch nie selber geschossen. Die Frage lassen wir also offen.

Die Teilnehmerzahlen an diesem freundschaftlichen Anlass sind seit Jahren recht stabil, dies natürlich mit den üblichen kleinen Schwankungen. In diesem Jahr mussten wir aber einen grösseren Rückgang in Kauf nehmen. Der Hauptgrund liegt daran, dass viele Schützen an den zurzeit stattfindenden kantonalen Schützenfesten mit ihren Stammvereinen engagiert sind.

Das jeweils mit Spannung erwartete Absenden konnte zeitgerecht gestartet werden und wurde von unserem sichtlich nervösen Präsident, Peter Jost, eröffnet. Er begrüßte die Schützen und ganz speziell die Kameraden aus dem Bezirk Andelfingen. Ein grosses Dankeschön richtete er an die Durchführenden Sektionen, den SV Bachenbülach unter der Leitung von Peter Drittenbass und die PS Bülach mit Ulrich Schneider an der Spitze, für die Übernahme und Organisation dieses Anlasses. Ebenfalls ein herzliches Dankeschön, begleitet von einem kräftigen Applaus der anwesenden Schützen, ging an die Helfer der Schützenstube, welche durch einen tollen Einsatz für das Kulinarische verantwortlich waren. Mit den besten Wünschen für die Anlässe der verbleibenden Saison schloss Peter seine Rede und übergab das Wort an den Schützenmeister Martin Kathan für die Bekanntgabe der Resultate und die Verteilung der schönen Preise. Hier einen kleinen Auszug aus den Ranglisten. Alle Detailergebnisse können auf der Homepage des Bezirksschützenverbandes Bülach eingesehen werden. www.bsv-buelach.ch

Gewehr 300 m, Kategorie A

1. Rang Moor René, SV Dietlikon, mit 97 Punkten; 2. Baumgartner Alfred, SV Embrach-Lufingen, 96 P.; 3. Schurter Ruedi, Andelfingen, 96 P. Total Teilnehmer in der Kategorie A 16

Gewehr 300 m, Kategorie D

1. Rang Drittenbass Peter, SV Bachenbülach, mit 95 Punkten; 2. Mebold Oskar, SV Wallisellen, 95 P.; 3. Jucker Richard, Andelfingen, 93 P. 4. Raible Marcel, SV Embrach-Lufingen, 92 P.; 5. Stutz Mario, SV Dietlikon, 92 P. Total Teilnehmer in der Kategorie D 92

Pistole 50 m

1. Rang Willi Eduard, PS Bülach, mit 97 Punkten; 2. Biner Andreas, PK Wallisellen, 93 P.; 3. Ender Alfred, PC Rafzerfeld, 92 P. Total Teilnehmer 50 m 26

Pistole 25 m

1. Rang Griesser Fritz, Thalheim, mit 98 Punkten; 2. Willi Eduard, PS Bülach, 97 P.; 3. Storrer Ernst, PK Wallisellen, 95 P. Total Teilnehmer 25 m 31

Allen, recht herzliche Gratulation für die tollen Resultate.
Für die VV BSVB Lorenz Stecher